

[Entrar](#)¿Nuevo usuario? [Regístrate](#)[Portada de Noticias](#) - [Ayuda](#)

Evitar una imagen distorsionada de los árabes entre los niños, objetivo de "al-Yanub"



EFE - hace 34 minutos

Granada, 29 mar (EFE).- Evitar que los niños cosechen una imagen distorsionada del mundo árabe es uno de los objetivos por los que luchará "al-Yanub", la nueva asociación creada en Granada para promover la lengua y cultura árabe a través de la organización de cursos, seminarios y actividades culturales.

La asociación, presentada esta semana, está formada por una treintena de estudiantes de Filología Árabe de la [Universidad de Granada](#) y pretende crear una red de comunicación y colaboración entre las asociaciones que compartan objetivos similares, dentro y fuera del ámbito nacional.

Su presidenta, Nadia Hindi, de origen hispano-iraquí, ha explicado a Efe que esta asociación "cultural, apolítica y aconfesional" ha tomado el nombre de "al-Yanub" (sur en árabe) para hacer alusión a la zona geográfica en la que se encuentra Granada dentro del continente europeo, al mismo tiempo que se hermanan con la franja meridional que comprende el núcleo de los países árabes.

Los escolares serán un colectivo en el que harán especial hincapié, por lo que trazan un proyecto para el próximo año en el que divulgarán la cultura y la lengua árabe para que los niños "desechen los estereotipos a cerca de lo árabe y lo islámico".

Hindi mantiene que la sociedad tiene una imagen "distorsionada" del mundo árabe y se embarcan en la búsqueda de diferencias en lugar de buscar "los encuentros", una situación que también se repite en Granada, donde "hay una gran huella del diálogo entre Occidente y Oriente".

A su juicio, los campos más distorsionados son la religión musulmana, la situación de la mujer, la [inmigración](#) y el terrorismo, y desde la asociación, quieren recalcar que el mundo árabe "no es homogéneo".

Otros planes de "al-Yanub" para conseguir la eliminación de estereotipos son la organización de cursos de iniciación en árabe, ciclos de vídeo-forum para mostrar la realidad del mundo árabe a través de las películas que se producen allí, mesas redondas y obras de teatro interpretado en árabe.

RECOMIENDA ESTE ARTÍCULO

[Entra para recomendar este artículo »](#)

Porcentaje (0 votos)

[Noticias más recomendadas »](#)

Noticias relacionadas: Sociedad

[La justicia ordena que clínicas privadas reciban enfermos de dengue](#)

AFP - hace 50 minutos

[Isabel Polanco, jefa de la editorial Santillana, muere a los 51 años](#)

AFP - hace 1 minuto

[Informe ecuatoriano destaca una mejoría de las relaciones entre la prensa y Rafael Correa](#)

EFE - hace 25 minutos

[Panamá le añade vocación regional a su calendario de moda](#)

EFE - hace 1 hora 15 minutos

[Fallece Isabel de Polanco, consejera delegada del Grupo Santillana, con 51 años](#)

EFE - hace 1 hora 30 minutos

Vídeo/Audio: Sociedad

[La SIP concede el premio Chapultepec a la ...](#) EFE

[Campesinos paraguayos exhortan a votar en ...](#) EFE

[Holandeses intentan evitar una nueva crisis ...](#) EFE

[Los rectores europeos piden más financiación ...](#) EFE

(Publicidad)

Disfruta de una explosión de diversión.
Entra en
www.bollycao.es
Juegos. Descargas. Comics interactivos. E-cards. Y todas las novedades sobre el mundo BOLLYCAO®.

© 2008, PANRICO